
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 83481013

Prix 2 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Venez  découvrir  dans  une  résidence  de  standing  cet  appartement  d'exception

d'environ 180 m², situé en plein cœur de la Banane à seulement quelques pas de

la Croisette.L'appartement se compose : d'une entrée, un séjour donnant sur une

belle  terrasse  exposée  sud,  une  cuisine  équipée,  une  chambre  master  en  suite

avec dressing ainsi que 4 chambres en suite avec placards. Toutes les chambres

donnent sur une des deux terrasses (Sud et Nord).Un garage ainsi que deux caves

complètent  le  bien.Toutes  offres  sérieuses  étudiées  !«Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Come  and  discover  in  a  luxury  residence  this  exceptional  apartment  of

approximately 180 m², located in the heart of La Banane, just a few steps from the

Croisette.The  apartment  consists  of:  an  entrance,  a  living  room  opening  onto  a

beautiful  south-facing  terrace,  an  equipped  kitchen,  an  en-suite  master  bedroom

with  dressing  room  as  well  as  4  en-suite  bedrooms  with  cupboards.  All  rooms

overlook  one  of  the  two  terraces  (South  and  North).A  garage  and  two  cellars

complete  the  property.All  serious  offers  considered!“Information  on  the  risks  to

which this property is exposed is available on the ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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